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I PROBLEMI DELLA PUGLIA

NON CI SARANNO ALTRE PROROGHE
In ballo investimenti per 1,4 miliardi destinati
in particolare all’ammodernamento della
rete. Tempi lunghi per i lavori in Salento

l BARI. Non ci saranno
proroghe - al netto di quelle
tecniche - del contratto di ser-
vizio di Ferrovie Sud-Est.
L’audizione dell’amministra -
tore delegato Giorgio Botti,
ascoltato ieri in commissione
Trasporti della Camera su ri-
chiesta dei deputati pugliesi
Emanuele Scagliusi e Diego
De Lorenzis (M5S) certifica
che la Regione dovrà bandire
la gara d’appalto come pre-
visto dalle norme europee.

Non si tratta però - almeno
non ancora ufficialmente -
della scomparsa ufficiale del
marchio Fse, che parteciperà
alla gara per il servizio come
Botti ha confermato ieri. Una
delle ipotesi circolate negli
scorsi mesi è che il servizio
venga spacchettato tra le altre
società del gruppo Fs (Tre-
nitalia per il ferro, Busitalia
per la gomma), affidando l’in -
frastruttura a Rfi come era
già stato previsto dall’ex as-
sessore regionale ai Traspor-
ti, Gianni Giannini.

«Il progetto ha validità a
prescindere - ha detto l’ad
parlando del percorso di ri-
lancio -, perché il servizio di
trasporto pubblico in questi
territori continuerà ad esser-
ci anche in futuro e certa-
mente va fatto meglio di quan-
to fatto fino ad adesso, il che
vuol dire che bisogna fare
meglio spendendo di meno». Il
piano degli investimenti pun-
ta a salire a quota 1,4 miliardi
di euro di cui 350 già rea-
lizzati. «Quando siamo entrati
a fine 2016 abbiamo ereditato
una dotazione di investimenti
importante che valeva più o
meno 400 milioni, ci siamo
presi un anno per adeguare i
progetti ai nuovi standard
normativi e di sicurezza, e in
quattro anni - con il con-
tributo fondamentale di Re-
gione Puglia e delle istituzioni
centrali - siamo arrivati a
quasi di 800 milioni di euro». I
finanziamenti disponibili am-

sull’area barese, l’Ertms so-
prattutto nell’area salentina»,
ha detto riferendosi ai sistemi
di controllo che dovrebbero
consentire l’innalzamento
delle velocità commerciali (il
progetto che riguarda il sa-
lento non è finanziato). A
fronte di un «mercato» del
trasporto pubblico locale che
in Puglia vale il 20% della
mobilità, Fse punta a salire
dall’attuale 3% al 10%: obiet-
tivo che potrà essere centrato
solo con un’offerta competi-
tiva e non certo con un tempo
di percorrenza di un’ora e 20
minuti per i 52 km tra Bari e
Putignano (2 ore e 26 minuti
per arrivare a Martina Fran-
ca).

Fonti della Regione confer-
mano che si andrà verso la
gara per l’affidamento del ser-
vizio, con un avviso di prein-
formazione e l’eventuale pro-
roga tecnica di 12 mesi. Nel
frattempo è attesa la deci-
sione del Consiglio di Stato
sul trasferimento della socie-
tà dal ministero delle Infra-
strutture al gruppo Fs: un
punto sensibile su cui ieri l’ad
non ha voluto commentare.

[m.s.]

montano a 773 milioni, più
opere da finanziare per 665
milioni: un programma co-
perto per 1,2 miliardi da ri-
sorse pubbliche. La gran par-
te dei progetti già avviati ri-
guardano l’infrastruttura (532
milioni) e l’acquisto di nuovi
treni (108 milioni) e bus (27).
Nel piano degli interventi pre-
sentato ieri è fissato al 2023 il
termine dei lavori sull’anello
di Bari con il radoppio della
tratta Mungivacca-Noicattaro
(e l’interramento delle stazio-
ni di Capurso e Triggiano) che

doveva essere pronto nel gen-
naio scorso e poi era stato
rinviato al 2022, e al 2024
l’elettrificazione del primo
lotto della rete del Salento (la
cosiddetta metropolitana di
superificie). Il prossimo anno
dovrebbe essere terminato in-
vece il ripristino della tra-
zione elettrica sulla Bari-Ta-
ranto.

Rispondendo alle domande
di Scagliusi e De Lorenzis,
Botti ha parlato anche di si-
curezza e di tecnologie: «Avre-
mo l’Scmt soprattutto

LA QUERELLE NELLE REGIONI DEL SUD

Sud-Est, verso la gara
per la gestione dei treni
L’ad Botti alla Camera: i lavori sull’anello di Bari slittano al 2023

IN RITARDO I lavori di Bari dovevano terminare a gennaio [foto L. Turi]

PULIZIE NEL MIRINO Un convoglio di Trenitalia [foto Tony Vece]
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